

シニア社

第11号 2025年2月10日

倉下文明 発行責任者

教 宣部

角虫

9

つくろう職場に労働運動を! 職場に、地域に、全国に! ひろげよう闘いを

なるが、 として 事故な 後を絶たない。・労災等の重なが、今も触れ 「伯備線事故追悼日」 の御霊に哀悼の意りになったる名の行い、事故でお亡参加者全員で黙監視委員会」に先監視委員会」に先 の一日 から1 下 一 母員! 年長動 単大労災 十月という

大きく い大昨事事年 R グ 自 ルがに 5 責任 11

3 (か分運大 待 間など調理に変更

努力が蔓延する中で、 要心して働ける環境に をが実施されるが高速を に入っていきました。 に入っていきました。 が実施されるが高に活かし であり、職場実態の交流 をであり、安全が保で をがまがらい。 であり、では、 を全が保で をがいるが、一日を通し であり、安全が保で であり、では、 であり、でいるが、 であり、でいるが、 であり、では、 であり、では、 であり、では、 であり、では、 でいるが、 でいが、 でいるが、 でいるが、 でいるが、 でいるが、 でいるが、 でいるが、 でいなが、 でいるが、 でいるが、 でいるが、 でいなが、 でいるが、 (任・自助)の安全が

(駅) たま からの

(1) 献花式」を執り行いまし碑」前にて、西労組米子地本時18分に事故現場近くに建いて交流し、午後からは、事開催、西日本会社の安全対策開催、西日本会社の安全対策 「『け奮闘していく決意を固調を風化させることなく、 「「「「「「「「「「「「」」」」 深境に など、 ある」

てない人が作業にあたっ が、 いる」 ペーマンスルのったが、、 年も たことで 両

生命が奪われてから1の現状と課題について、一生命が奪われてから1の現状と課題について、一位の合同による「追悼献」を開催を開始の発生した13時19年前中は、地本事務全な職場づくりに向ける。

れてから19年

日

備線

触車 自の

事

の日を迎えました。事故で3名の尊い

7

場が協力として、として、 員長が「立た。 その名を代表」 を代表している。 を代表している。 名お場式式 の亡に参に ごく立加向 長部献 とを表明してきました。 でご冥福をお祈りてくなりになった (事本) 「本本 「本本 「本代表して植田委員 「大では、西日本本 でで、「事故を知ら でで、「事故を知ら でで、「事故を知ら でで、、一事故を知ら でで、一事故を知ら でで、一事故を知ら 立加向ち者か を目 寄全 う り、 なった3

合同 献

む • 1

とおる日野町を訪問し1月23日、12月の R会社への要望など、L当する職員さんと公共 Ļ の伯 交耆 率直 交通 重政 に **迪を取り巻く現**図策・地域活性に続いて伯備線 一に意見交換 を

化を担当する職員さんと にもので、神助金などにもので、神助金などにもので、神助金などにもの「町営バス」 を、より、日野町独自の取る。少子高齢のこと、明明を受けました。 で、おり利用実態に即町の交もので、神助金などにも好評を受けました。 で、より利用実態に即間で、近天の一町営がス」 で、より利用実態に即間である為、町民ので、対けました。 で、より利用実態に即間ではなどにもがとおると言われていました。 で、公共交通の整望などによると言われていままた。 ると も言われていました。 りて話しがありました。 ということでしたが、 ということでしたが、 ということでしたが、 ということでしたが、 ということでしたが、 をくもが根雨駅停車前 やくもが根雨駅停車前 やくもが根雨駅停車前 やくもが根雨駅の ではないかの かて話しがありました。 を入 のア ナウン



き続き、自治体訪問をといい、乗れば寝ようが本を読もうが気楽さ列車を読もうが気楽さ列車が、乗れば寝ようが本か、乗れば寝ようが本か、乗れば寝ようが本か、乗れば寝ようが本が、乗れば寝ようが本が、乗れば寝ようが たしもつレ たいではない ではないではない ではないではない たりが気楽さりが を受けて、今 はないがりまた。ガソリー か増に 頃やすことに設置してい と わ ガれ てはあ リい出る

1月27日、東京都 交通ビルにて「第19 5回拡大中央委員会」 が開催されました。

委員会では25春闘 要求として、基本給の 6. 1%、金額にして 17000円の賃上げ 要求が決定し、要求獲 得向け全力で奮闘して 行く事が意思統一され ました。その他、委員 会からの発言では、安 題・組織拡大の取り組 みなどを中心に議論が されてきました。中で 「業務の融合化が進 み、社員が疲労困憊で 働かされていること」

「女性活躍などと言わ れながら、仕事と子育 てが両立できない現状 へのもどかしさ」など の報告を聞きながら、 春闘を闘う原動力は職 場・生活実態にある事 を再認識しました。